

FORUM beteiligt sich am Gütersloher „BÜRGERTAG“

Am 16.09.2017 fand in der Gütersloher Innenstadt erstmals ein „Bürgertag“ statt. Diese Veranstaltung beruht auf einer gemeinschaftlichen Initiative der Stadt Gütersloh, dem Verein Michaeliswoche, der Gütersloh-Marketing GmbH und der Bertelsmann Stiftung. Im Mittelpunkt der ganztägigen Veranstaltung konnten Vereine, Stiftungen und Gemeinnützige Initiativen ihre Arbeit in der Öffentlichkeit darstellen. So entstand auf dem Dreiecksplatz und der benachbarten Fläche vor der Stadthalle ein buntes Bild vielfältiger regionaler Projekte, alles im Rahmen einer großflächigen Ansammlung einheitlich schmucker Zelte.

Das FORUM RUSSISCHE KULTUR war auf dem Dreiecksplatz vertreten in unmittelbarer Nachbarschaft der Böckstiegel-Stiftung und der Bertelsmann-Stiftung nahe bei der zentralen Bühne und Aktionsfläche.

Bürgermeister Schulz warb für die Veranstaltung mit den Worten: *„Engagement und Handeln für das Gemeinwohl haben traditionell eine große Kraft in unserer Stadt. Zahlreiche Menschen engagieren sich freiwillig mit Zeit, Ideen, Wissen und Geld. Diesem vielfältigen Engagement wollen wir ein Gesicht geben.“* Und Brigitte Mohn (Vorstand der Bertelsmann Stiftung) sagte: *„Es sind die Menschen in einer Stadt, die mit ihrer Vielfalt und ihrem Engagement das Besondere und Lebenswerte vor Ort einbringen. In Vereinen und als Ehrenamtliche in gemeinnützigen Organisationen helfen diese Menschen, dass eine Stadt lebt, aufblüht und man sich gern gegenseitig unterstützt.“*

Neben dem Auftritt im eigenen Zelt konnte das FORUM auch auf der Bühne sein Wirken darstellen. Drei Solisten des Trios ARTOS aus Sankt Petersburg gaben auf der zentralen Bühne Einblick in ihr sängerisches Können, das sie beim Konzert am folgenden Sonntag noch einmal umfangreich und meisterlich präsentierten.

